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2015－2016年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2015－2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界への
プレゼントになろう

5 ．青少年交換プログラムへの協力
6．登米総合産業高校のインターアクト設立を検討
・クラブ情報管理委員会（八谷郁夫委員長）
　毎週クラブの出来事は全て週報に掲載されておりま
す。各委員長には要残存情報の伝達と記載要請をして
いただきたいと思います。これ以外にクラブの歴史を
残す方法はないのではないかと思います。会報委員会
は必要情報は全て会報に網羅していただきたい。会報
は電子化して保存。印刷所に委嘱。
・復興支援特別委員会（阿部泰彦委員長）
　2011. 3. 11あの日を忘れない支援活動を行います。
1．各地ロータリークラブの継続的支援活動への協力
2．仮設住宅及び見なし仮設住宅被災者への支援活動
3．東日本大震災復興支援企画、あなたの街で盆踊り

をしませんか！「やりましょう盆踊り」開催地
募集にエントリー。盆踊りの開催を通じて、東
日本大震災の犠牲者の鎮魂と供養、そして盆踊
りで「輪」をつくることによって復興へ向けて
コミュニティをさらに強く結びつける。市民と
のふれあいの中で進めていく。

・パスト会長会（佐々木源悦代表幹事）
　パスト会長会の行事としては、パスト会長と現執行
部との親睦を目的にします。猪股育夫幹事の指導のも
とパスト会長会を運営していきたいと思います。
◎浅野良弘ガバナー補佐のお話（要旨）

　今年度ガバナー補佐を務めます浅野です。よろしく
お願い申し上げます。ガバナー補佐は各クラブを訪問
し指導することになっておりますが、私からは特別お
話することはありませんが、私の経験から申しますと、
青少年交換は、チャンスがあれば行うことをお勧めし
ます。行く方も良いのですが受け入れも楽しいもので
す。大学生より高校生の方が英語をきちんと身につけ
て帰ってきます。そういう機会をつくってあげたらよ
いのではないかと思います。
　米山奨学生に関して築館クラブは10数年前からずっ
と受け入れております。奨学生を獲得するには発言力
がなくてはなりません。そのためには奨学金の寄付を
しなくてはいけません。受け入れをしますと大変楽し
いです。奨学生とのつながりがとても強くなり長い付
き合いが出来ます。
　ロータリー財団も同じで、寄付をすることによって
世界平和、親善、教育支援のために役立っております。
　 1年間よろしくお願い致します。

・県立迫支援学校より、歯科保健指導教材寄贈に対す
るお礼状が届く。

・親睦活動委員会（及川昭宏副委員長）
　　日　時　 7月30日㈭　午後 6時30分開始
　　場　所　サンシャイン佐沼
　　会　費　会員5,000円　会員夫人2,000円

・姉妹クラブ委員会（佐藤早智子委員長）
　先輩方が培ってきた台北西門ＲＣ、川崎大師ＲＣの
2つの姉妹クラブと余目ＲＣ、伊丹有明ＲＣの 2つの
友好クラブとの友好関係の継続はもとより、 3 .11の
震災後復興支援を通じて知り合った他の複数のクラブ
とも更なる友好の輪を広げるよう、国際奉仕委員会と
連携をしながら活動を進めていきたいと思います。
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　世界でよいことをしよう（Doing good in the world）
に基づいてロータリー財団の使命は、ロータリアンが
健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済
することを通じて、世界理解、親善、平和を達成する
ことである。この使命に沿ってクラブのイメージアッ
プを計り、クラブの発展を期するための目的として、
本年度の事業計画は以下の通りです。
1．国際ロータリー財団年間活動への協力と理解
　　11月 5 日にフォーラムの予定
2．クラブ財団寄付目標として 1人150ドル。
3．地区財団プログラムへの参加
4．財団支援に向けて新入会員の意欲を高め、寄付を

期待します。
5 ．ポリオプラスプログラム協力の継続、 3 年間

7,500ドルの約束（ 1人約2,000円）
6 ．クラブ内の社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕、青少

年奉仕の 4委員会の奉仕活動に関連する地区補
助金申請について協力する。

・米山記念奨学会（菅原文之委員長）
　昭和27年米山梅吉氏（東京ＲＣ）による功績を記念
して設立された基金で奨学生を支援している。寄付金
は普通寄付金と特別寄付金があり、それに伴う表彰制
度もあります。当委員会の事業は次の通りです。
1．寄付金推進の努力
2．米山奨学生によるクラブ訪問のスピーチ
　10月の米山月間に合わせて行いたいと思います。
相互理解が必要ですので、奨学生からいろいろな話
を聞き理解を深めることにより基金が集まるのでは
ないかと思います。
3．国際奉仕活動としての成果が実感出来るよう感想

などについてスピーチしてもらう。
・青少年奉仕委員会（武川毅委員長）
　今年度の事業計画は例年と同じ形のものを進めてま
いります。
1．少年少女野球大会
2．少年少女剣道大会
3．青少年善行者表彰
4．ボーイスカウト活動への協力と助成
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・本日の出席率　74.55％

・浅野良弘ガバナー補佐　よろしくお願い致します。
・岩渕正彦会長　浅野良弘ガバナー補佐を歓迎して。
・鈴木彦太会員　浅野良弘ガバナー補佐の訪問を歓迎
して。クラブ協議会の盛会を祈念して。

・布施孝之会員　ガバナー補佐を歓迎します。
・村上武彦会員　ガバナー補佐を歓迎して。
・佐藤幸一会員　浅野良弘ガバナー補佐を歓迎して。
・八谷郁夫会員　浅野良弘ガバナー補佐の来訪を歓迎
致します。よろしくご指導の程お願いします。

・阿部泰彦会員　浅野良弘ガバナー補佐を歓迎して。
ご苦労様です。

・菅野幸一郎会員　ガバナー補佐を歓迎して。
・髙田次雄会員　熱い夏、今日の雨は私共にとりまし
ては恵の雨のようですが、台風の通過点には悪魔
の雨にならぬことを祈っております。ガバナー補
佐訪問大歓迎いたします。

・山田直志会員　浅野良弘ガバナー補佐を歓迎して。
・菅原文之会員　浅野良弘ガバナー補佐を歓迎して。
これから一年宜しくお願いします。

・及川昭宏会員　浅野良弘ガバナー補佐、登米へよう
こそいらっしゃいました。

・高橋義文会員　本日、築館ＲＣのＰ・Ｐ浅野良弘ガ
バナー補佐ご来訪、歓迎申し上げます。

・及川富男会員　浅野良弘ガバナー補佐を歓迎します。
・江川元徳会員　週報読んでね！！、会報委員会より。
・高橋利光幹事以下、浅野良弘ガバナー補佐を歓迎。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　氏家良典会員
伊藤俊郎会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
熊谷敏明会員　小泉洋会員　小野寺伸浩会員

武川毅会員　杉田広仁会員
　　　以上、ありがとうございました。

　本日は、築館ロータリークラブの浅野良弘ガバナー
補佐をお迎えしての例会です。浅野良弘ガバナー補佐
とは、 6月 6 日若柳の「千鳥」での第 5分区登米・栗
原ゾーン新旧ガバナー補佐並びに新旧会長・幹事会で
お会いして以来です。内容としましては若柳クラブの
中嶋太一前ガバナー補佐からいろいろと反省や、やっ
て良かったことなどのお話がありました。今年度の浅
野良弘ガバナー補佐からは、今年度の抱負等がありま
した。手続要覧を見ますとガバナー補佐の任務はいろ
いろと難しい仕事があるようですが、クラブ会長と会
合を持ちクラブの目標について討議し、効果的なロー
タリークラブとなるための活動計画の指標及び機能の
創出を検討するとあります。大いに居酒屋などで討議
したいと思います。そして、ご指導していただければ
と思います。

・ガバナー事務所より
　 1．青少年長期・短期募集のお知らせ
　 2．会長エレクト研修セミナーのお知らせ
日　時　11月 8 日㈰　10：00～12：00
場　所　エポカ21

・川崎大師ＲＣより、訃報のお知らせ
　　1994－95年第22代会長船山昭三会員が 7月10日に

ご逝去されました。
・寒川ＲＣより、活動計画書が届く
・ガバナー月信のバインダーについて
今年度はガバナー事務所からは配布されませんの
で、佐沼クラブから皆様に配布します。

本日の出席率
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幹事報告 高橋利光幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：高橋利光幹事）その 3

浅野良弘ガバナー補佐と記念撮影


